



8 Pièces

480 m²

Réf. 7180I

1 198 000 €

Pézenas

Maison à vendre (34120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Pézenas - village de charme recherché - Villa contemporaine d'architecte de 480 m2 avec piscine et vue unique sur la nature. Terrain arboré de 2 000 m2. Calme absolu. Majestueux séjour de 220 m2 ouvert sur deux terrasses avec cuisine américaine et cellier. 4 suites avec salles d'eau privées et dressings. À l'étage, 1 séjour, 1 buanderie, 2 suites avec salles d'eau privées. Le sous-sol offre 1 buanderie et 1 garage de 150 m2. Prestations de qualité, piscine 12 mètres, chauffage au sol, aspiration centralisée. Proche de Pézenas et Mèze (15 minutes), commerces et golf.

Near Pézenas - sought-after charming village - Contemporary architect-designed villa of 480 m2 with swimming pool and unique view of nature. Wooded land of 2,000 m2. Absolute calm. Majestic living room of 220 m2 opening onto two terraces with American kitchen and pantry. 4 suites with private bathrooms and dressing rooms. Upstairs, 1 living room, 1 laundry room, 2 suites with private bathrooms. The basement offers 1 laundry room and 1 garage of 150 m2. Quality services, 12 meter swimming pool, underfloor heating, centralized vacuuming. Close to Pézenas and Mèze (15 minutes), shops and golf.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

